

パウチ容器の飲料製造へ

アシードHD 栃木の工場に新ライン



飲料製造などのアシードホールディングス(HD、福山市)は4月、パウチ容器の飲料製造を始める。ゼリーやスポーツ飲料向けのニーズが高まる中、相手先ブランドによる生産(OEM)に加えてオリジナル飲料の商品化も目指す。

宇都宮飲料工場(栃木県下野市)に新たな生産ラインを設ける。大手飲料メーカーのOEMや自社ブランド飲料の製造を手掛けける。初年度は1ケース30個入りで100万ケースの出荷を見込む。ライン増設に伴い従業員15人を増やした。投資額は約12億円。

パウチ飲料は、ペットボトル比べ持ち運びやすく、飲料メーカーからの引き合いが多い。今後は自社ブランドの飲料をパウチ化し、自動販売機で売るることも検討する。2019年度のフル生産を見込む。

同工場は子会社アシードブリュー(福山市)の主力拠点で、今回

の増強は2年ぶりの大型投資にな

る。16年には約5億4千万円を投

じ、低アルコール飲料などの炭酸

飲料を作る設備を新しくした。

地場商品 海外に売り込み

広島で商談会 食品や酒の45業者PR



商談会で展示品に関心を示す海外のバイヤー(左から2人目)

・地域から過去最多の16人

を招いた。

広島県内を中心に、食品

メーカーや酒造会社など45

事業者が参加し、ブースを

構えた。担当者は乳製品や

ジャムなどの試食を勧めな

がら、商品の特長を説明

した。バイヤーは輸入の方法

や価格を尋ねていた。

吟醸酒などを紹介した久

保田酒造(広島市安佐北区)

の久保田文也社長は「日本

食は世界でブーム。カナダ

の業者が関心を示してくれ

たと手応えを感じていた。

ドイツで日本酒の卸と小売

りを開拓するバステイアン

・シュワンドルさんは「広

島の酒は種類が豊富で味も

いい」と話していた。

アシードブリュー(福山市)

の主力拠点で、今回

の増強は2年ぶりの大型投資にな

る。16年には約5億4千万円を投

じ、低アルコール飲料などの炭酸

飲料を作る設備を新しくした。

中国地方の食品や日本酒を海外のバイヤーたちに売り込む商談会が20日、広島

日本貿易振興機構(ジェトロ)広島貿易情報センター

などの主催。中国やフラン

ス

日本貿易振興機関(ジェトロ)

の主催。中国やフラン

ス